

CCOO exige medidas estructurales que frenen el incremento del paro en la provincia de Córdoba

Para los sindicatos la reforma laboral “no sólo no ha creado empleo, sino que ha ayudado a destruirlo a un ritmo mucho mayor”

Redacción

Jueves 4 de agosto de 2011 - 10:13



El secretario general de CCOO de Córdoba, Rafael Rodríguez, ha destacado tras conocer los datos del paro del mes de julio, que arrojan una subida del desempleo de 1.360 personas, lo que supone un incremento del 1,71% respecto al mes anterior, que este aumento “sigue siendo el habitual en la época estival en Córdoba y consecuencia de la falta de medidas estructurales que permitan acabar con la estacionalidad en la provincia creando empleo de calidad”.

De esta forma, la provincia de Córdoba se convierte este mes en la provincia andaluza donde más se incrementa el paro, con un crecimiento interanual del 5,82%, alcanzando ya los 81.051 desempleados en la provincia, seguida de Huelva con un incremento de 1,64%.

Rodríguez ha mostrado su preocupación porque el paro se ha incrementado en todos los sectores, siendo Agricultura con un 4,62% y sin empleo anterior con un 3,11% donde se ha producido un mayor aumento, mientras que la contratación ha sufrido un descenso significativo del 20,77% respecto al mes anterior.

Por este motivo, CCOO vuelve a reiterar un mes más que la reforma laboral “no ha cumplido con los objetivos que supuestamente pretendía; ni sirve para generar empleo ni para reducir la temporalidad”. Así, el secretario general de CCOO de Córdoba, Rafael Rodríguez, ha recordado que “la Iniciativa Legislativa Popular que ha promovido CCOO y UGT, debe servir para corregir esta reforma que empeora las condiciones laborales de los trabajadores y trabajadoras, y articular una reforma laboral para un empleo estable y con derechos”.

Desde CCOO se argumenta que España necesita una política económica distinta, puesto que para que la reducción del desempleo se consolide, “es necesaria la adopción de medidas que impulsen la reactivación económica y el cambio de modelo productivo, que conlleve empleos estables y de calidad y que acabe con la temporalidad injustificada”.

En este sentido, Rodríguez ha instado a las empresas cordobesas a comprometerse más con la generación de empleo, mientras que a las entidades financieras les ha exigido un esfuerzo en la financiación de la actividad productiva de la provincia.